

Communiqué de presse de la Municipalité

Tragique accident sur un chantier à Malakoff : la municipalité s'associe à la douleur collective

Malakoff, le 7 octobre 2021

Un ouvrier d'une entreprise de BTP intervenant au centre bus de Malakoff est décédé d'un accident du travail mercredi 6 octobre.

Âgé de 49 ans, il travaillait sur le chantier d'électrification du centre-bus de la RATP à Malakoff.

Une enquête est ouverte pour déterminer les causes précises de ce drame. Une cellule psychologique a été mise en place par la RATP pour l'ensemble des salarié·es.

Dans ces circonstances, la municipalité présente ses condoléances à la famille, aux proches et aux collègues de la victime.

La Ville de Malakoff se rend disponible pour s'associer à l'hommage qui doit lui être rendu.

Site de la ville de Malakoff : malakoff.fr

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

